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Senhor Presidente,

Requeiro à  Mesa,  na forma  regimental,  com  a aprovação do  plenário para solicitar ao
Senhor Prefeito Municipal, a realização do circuito municipal de vaquejada.

Justifical:iva:

Moramos  no interior e somos um  município tipicamente rural.  Por esse  motivo,  temos
muitas  pessoas que  praticam  a vaquejada  e  muitos  não  podem  participar de eventos desse
tipo em outras cidades e, portanto, além de ser nossa cultura, também é um esporte que deve
ter o incentivo do município para tal prática. Tudo isso gerará muito emprego e renda para o
nosso município, já que toda equipe que trabalhará no circuito pode ser boavistense, desde a
equipe  de  curral,  a  locução,  a  comissão,  o  calseiro,  eciuipe  de  filmagem  e  etc.  Ainda  os
barraqueiros e outros tipos de empreendedores venderão §eu§ produtos nesse circuito.  Peço
a colaboração dos meus pares para a aprovação desse importante requerimento e ao Senhor
Prefeito a realização do mesmo.

Sala das Sessões da Câmara Mumicipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Antonio Pereh de Anmekla",

Em 15 de fevereiro de 2025.
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